

**Journée des Fèves au lard : 18 000 repas livrés aujourd'hui et 2,5 millions de dollars redistribués depuis 1991**

**Montréal, le vendredi 25 octobre 2019** – Environ huit tonnes métriques de fèves au lard sont livrées aujourd'hui par les policiers et policières de Montréal sous forme de repas chauds avec accompagnements. Chaque repas a été prévu au prix de 7 \$ et les profits de cette levée de fonds annuelle sont de l'ordre des 80 000 \$, profits qui sont redistribués à des organismes communautaires reconnus pour leur utilité sociale par les policiers et policières. Ainsi, seulement depuis 1991, c'est 2,5 millions de dollars qui ont été redistribués par le biais du Fonds humanitaire de la Fraternité, principalement alimenté par la Journée des Fèves au lard.

Une telle œuvre caritative serait impossible sans le SPVM et des dizaines de bénévoles aussi dévoués les uns que les autres. La Fraternité les remercie sincèrement pour leur implication essentielle et remercie également chaleureusement Rodger Brulotte qui, depuis 20 ans, assume la présidence d'honneur de l'évènement dont c'est la 53<sup>e</sup> édition aujourd'hui.

La journée des Fèves au lard démontre la solidarité des policiers et policières de Montréal avec les plus démunis. « Les policiers et les policières de Montréal sont fiers de leur solidarité envers ceux et celles qui ont besoin d'aide » a déclaré le président de la Fraternité, Yves Francoeur.

Les dépenses encourues par cette activité sont grandement réduites grâce aux Fèves au lard l'Héritage, à Couche-Tard, Weston, la Boulangerie Gadoua, la Boulangerie Lasalle, Location Légaré, Suncor, Emballages Kruger, Numage Québec inc., ainsi que la Caisse Desjardins des policiers et policières. La Fraternité les remercie pour leur indispensable appui.

-30-

Renseignements : Martin Desrochers  
Directeur, recherche et communications  
Fraternité des policiers et policières de Montréal  
martind@fppm.qc.ca